

Revitalisation d'un quartier, création d'une nouvelle centralité

(Lyon, France)

Au cœur du quartier de Gerland (Lyon 7) en pleine mutation, la ZAC des Girondins, crée une nouvelle centralité : logements, activités tertiaires, revitalisation commerciale, nouvelles liaisons à l'échelle de la ville, trame verte... L'éclairage se veut discret à plusieurs égards : lanternes LED dissimulées dans les arbres, mâts implantés de façon à libérer l'espace pour les piétons. Des lanternes LED de petite dimension, caténaires suspendues fixées en façade

et sur mât, viennent créer une canopée lumineuse pour le mail et la place. La place est un lieu actif et stratégique à la sortie du métro, où se concentre l'activité commerciale. Un cadre lumineux est donné à la place avec des mâts de grande hauteur. Enfin, des espaces pacifiés ponctuent la ZAC. Le piéton trouve refuge sous de grands arbres. Des objets lumineux mettent en scène l'espace et créent une atmosphère propice à la détente.

maître d'ouvrage serl paysagistes Base conception lumière les éclaireurs opération 28 000 000 € HT budget éclairage 2 055 000 € HT surface 17 ha livraison prévue 2028